
ASSEMBLEE GENERALE

ArkhanAsso

Lundi 1 Novembre 2010

Membres  présents  : Badelel  (Angélique Marié),  Corti  (Corentin  Solaro),  D` 

(Jason Rousseau), Everard Vanyar (Alexandre Mullie), Lunch (Jérôme Marié), 

R` (Thomas Péquignot), Uld (Nicolas Bellengé)

Autres personnes présentes : Korrigan, Marmotte, Skrupule

Ouverture de séance à 20h07

Clôture de séance à 21h17

I. Présentation du bureau  

Pour cette première année d'existence, le bureau d'ArkhanAsso était composé 

de :

− Président : Lunch (Jérôme Marié)

− Trésorier : Uld (Nicolas Bellengé)

− Secrétaire : Badelel (Angélique Marié)

II. Bilan financier 2009-2010  

Recettes : 941,29€

− Adhésions : 209,25€ pour 12 adhésions dont 2 au titre de bienfaiteur

− Dons : 62,04€ pour 3 dons, dont 2 extérieurs à l'association

− IRL : 320€

− Dons du bureau : 350€ de la part de Uld

Le  total  des  recettes  s'élève  à  591,29€  si  l'on  exclue  les  dons  du 

bureau

1



Dépenses : 763,25€

− Frais bancaires : 41,04€ (3,42€ par mois) au Crédit Mutuel

− IRL : 205,61€

− Location serveur OVH : 516,60€ (43,05€ par mois)

Il  reste  actuellement  un peu  de trésorerie,  à  savoir  31,78€ sur  le  compte 

courant et 150€ sur le compte épargne (livret bleu).

Les frais fixes de l'association (serveur et banque) s'élèvent à 557,64€, ce qui 

correspond à une quarantaine d'adhésions. Un rappel des renouvellement de 

cotisations  sera  envoyé  aux  adhérents  2009-2010.  Il  faut  également 

développer la communication sur l'association pour encourager de nouvelles 

adhésions et de nouveaux dons. Les événements IRL permettent également de 

remplir les caisses de l'association.

Questions posées :

− Quelle est la période des adhésions ? du 10 octobre (date de création de 

l'association) au 10 octobre

− La mise en place d'un rappel automatique des adhésions a été suggérée

− Le montant de la location du serveur semble importante. Uld précise que 

nous avons besoin d'un accès dit «root». Nous sommes hébergés chez 

des low-cost. Le but ArkhanAsso est, entre autre, de pouvoir financer un 

tel serveur. Par ailleurs, tout membre peut être bienfaiteur et proposer 

de  fournir  des  solutions  d'hébergement  à  l'association.  Chaque 

proposition sera étudiée avec la plus grande attention.

III. Évolution et besoins de l'association  

Les statuts de l'association concernent la gestion du jeu Arkhan, mais aussi la 

promotion du jeu de rôle de façon plus générale.

D'autres projets sont en cours, dont l'hébergement d'autres jeux en ligne ou 

l'organisation  de  rencontres  ludiques  autour  du  jeu  de  société  et 
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d'interprétation.

En 2010, certaines circonstances ont entravé l'organisation d'une rencontre IRL 

ouverte  au  public  pour  la  promotion  de  jeux.  Pour  2011,  un  projet  sera 

proposé au maire de Sainte Hélène. Ce projet  nécessite une salle,  et donc 

l'approbation du maire.

La gestion du jeu lui-même a certains besoins.

Tout d'abord en codeurs, puisque le jeu nécessite un apport conséquent de 

code. Uld étant le principal codeur, et ayant annoncé son retrait, ce besoin se 

fait  de  plus  en  plus  sentir.  Néanmoins,  il  continuera  à  superviser  le  code. 

Certaines  candidatures  nous  ont  paru  sérieuses  et  intéressantes.  De  plus, 

certaines modifications sont actuellement en cours afin d'ouvrir le code tout en 

gardant la maîtrise des évolutions du jeu (SVN).

Enfin, le jeu manque de MJ. Actuellement, les villes de Six-Fleurs, Stella et 

Delidar ont un MJ stable et présent. Ce n'est plus le cas de Belerim et Anton. 

En  dehors  de  ces  cités  principales,  3  autres  villes  ont  des  MJ  et  des 

backgrounds en cours de développement. Dans l'idéal, 2 MJ supplémentaires 

permettraient de gérer les deux cités qui font défaut.

En terme d'animations, plusieurs sont en projet. Certaines sont plus abouties 

que d'autres.

IV. Représentativité et communication  

ArkhanAsso a été présente sur plusieurs conventions de jeu de rôle dans le 

Sud-Ouest de la France :

− Les Griffons - Pessac (33)

− Le Dragon Libournais - Libourne (33)

− Dragon Trésor et Contes - Bordeaux (33)

− RP-Gers - Plaisance de Gers (32)

Pour la dernière, nous avons bénéficié d'un stand et d'un accès WIFI tout le 

long  du  week-end.  L'expérience  a  semblé  positive,  elle  sera  certainement 
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renouvelée.  A  cette  occasion,  Arkhan a  fait  l'objet  d'une interview pour  le 

GRoG (http://www.legrog.org/accueil).

Rolly  garde  une  version  JDR  d'Arkhan avec  un  scénario  bi-table  dans  ses 

cartons pour d'autres occasions.

Des prospectus et des affiches servent de support (Coût : 60€ pris en charge 

par Lunch).

Sur Internet, le communication d'Arkhan passe principalement par deux sites :

− TourdeJeu (http://www.tourdejeu.net) offre à Arkhan :

− Une présence  occasionnelle  sur  sa  page  d'accueil.  Ceci  pourrait 

s'améliorer avec des votes commentés réguliers

− Une présence permanente sur les pages «annuaire» et «joueurs» 

grâce aux nombre d'Alterna-joueurs

− Nous avons également obtenu un macaron pour la fiche de jeu la 

plus attirante (faite par Corti)

− Jeux Alternatifs (http://www.jeux-alternatifs.com) offre à Arkhan

− Une visibilité en première page «Jeux»

− La 13ème place des fiches de jeux les plus consultées, et en bonne 

position dans les sections JDR, fantastique et post-apocalyptique

Questions posées :

− Qu'en est-il de la proposition d'émission de radio ? Lunch a été invité à 

participer à une émission de radio online, Prélude, consacrée au piratage 

des jeux en ligne. L'enregistrement devrait avoir lieu le 9 novembre. Une 

annonce sera sans doute faite pour que les joueurs puissent en profiter

− Une convention ,  Octogones,  s'est mise en place à Lyon cette année. 

Cette  occasion  pourrait  être  mise  à  profit  pour  faire  la  promotion 

d'Arkhan. D'une façon générale, annoncer les conventions de jeu de rôle 

sur le forum d'Arkhan permettait aux joueurs d'être présents de façon 

importante sur le terrain et d'y représenter le jeu. 

− Les supports de communication devraient être mis à disposition sur le 

serveur afin que les joueurs puissent les utiliser
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V. Élection du bureau  

Pour 2009-2010, le bureau était ainsi constitué :

− Président : Lunch (Jérôme Marié)

− Trésorier : Uld (Nicolas Bellengé)

− Secrétaire : Badelel (Angélique Marié)

Le bureau se présente à nouveau pour 2010-2011. En l'absence de candidats, 

il est reconduit de la façon suivante :

− Président : Lunch (Jérôme Marié) > 5 votes favorables, 2 abstentions

− Trésorier : Uld (Nicolas Bellengé) > 5 votes favorables, 2 abstentions

− Secrétaire  :  Badelel  (Angélique  Marié)  >  5  votes  favorables,  2 

abstentions

R` étant connecté, il a été considéré comme présent et abstentionniste
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